

Nuestras Gestoras asociadas



109

Gestoras de Fondos de Inversión



46

Gestoras de Fondos de Pensiones

Contribuyendo al crecimiento económico, a la sostenibilidad, al empleo y a la educación financiera



Más información completa sobre la Memoria Social
www.inverco.es



@INVERCO



@INVERCOinfo

Compromiso social y medioambiental

INVERCO es miembro fundador del Centro de Finanzas Responsables y Sostenibles, integrante de la red FC4S de Naciones Unidas.



INVERCO es miembro del Consejo Nacional de Finanzas Sostenibles.

LA GESTIÓN DE ACTIVOS en cifras 2024



Financiación de la economía española

El sector de Gestión de Activos **financia la economía nacional**, tanto en el tejido empresarial como en deuda pública, con 162.400 millones de euros, **10% del PIB de España**.

El volumen de **activos gestionados** es de **860.700 millones de euros**, representando más del **54% del PIB nacional**.



Ahorro para la jubilación y situaciones extraordinarias

Los Planes de Pensiones complementan con más de **3.900 millones de euros** anuales la pensión pública de sus partícipes.

En los últimos años, los Planes de Pensiones han aportado **5.000 millones de euros de liquidez extraordinaria** a casi **900.000 familias** en situación de especial necesidad.



Canalización del ahorro de las familias

63% del total de los **Fondos de Inversión** en España son adquiridos por los hogares.

21% de los ahorros de las **familias españolas** se canalizan a través de Fondos de Inversión y Fondos de Pensiones.

Cuentas de ahorradores:

10 millones Fondos de Pensiones.

24 millones en Fondos de Inversión.

Contribución al Tesoro Público

Las IIC y los Fondos de Pensiones generan rendimientos para sus partícipes y originan una intensa actividad de los diversos prestadores de servicios que forman la cadena de valor de la inversión colectiva (gestores, depositarios y distribuidores, entre otros).



A través de las diversas figuras impositivas aplicables a cada uno de ellos, contribuyen anualmente con unos ingresos fiscales de más de **4.000 millones de euros**

Clave en la transición hacia finanzas sostenibles

Las Gestoras de Fondos son una **pieza clave en la transición hacia unas finanzas más sostenibles**, ya sea con Fondos que promueven características medioambientales o sociales, o bien que tienen objetivos explícitos de sostenibilidad.



146.964 millones gestionados en Fondos de Inversión con criterios sostenibles



47.253 millones gestionados en Planes de Pensiones Individuales con criterios sostenibles



Empleo de calidad

El **94%** de las Gestoras de Fondos de Inversión y de Fondos de Pensiones son PYMES.

Más de **26.600**

profesionales altamente cualificados empleados en el sector, tanto de manera directa como indirecta (de ellos, más de 3.800 directos).



49% de representatividad de mujeres en el sector.



99% empleo de **contratación indefinida**.

Impulsor de la educación financiera

INVERCO es **colaborador del Plan Nacional de Educación Financiera** desde hace más de 9 años, promovido por Banco de España, CNMV y el Ministerio de Economía, Comercio y Empresa.



Programa Rumbo a tus sueños

En sus 5 ediciones han participado más de 3.500 estudiantes de Formación Profesional.



Que el ahorro te acompañe

Que el ahorro te acompañe es una iniciativa para fomentar la concienciación sobre el ahorro para la jubilación promovida por la Fundación INVERCO.

Las **Gestoras de Fondos** también promueven iniciativas en Educación Financiera donde:



El **85%**

de las Gestoras realizaron iniciativas educativas en 2024.



680 actuaciones

en materia de educación financiera y actuaciones en materia de educación financiera y actuaciones solidarias llevadas a cabo por las Gestoras en los últimos 6 años.